

Im häuslichen Kreise.

Von wohlthuedster, ja man darf wohl sagen, segensreichster Wirkung ist der gute Ton innerhalb der Familie, im häuslichen Kreise. Das Haus muß in Wahrheit eine Heimstätte sein, in der man sich am liebsten aufhält, nach der man sich zurücksehnt, wenn man ferne ist, und die uns in späteren Verhältnissen als Vorbild dienen kann. Ein jedes Mitglied der Familie soll deßhalb darauf bedacht sein, das Seinige dazu beizutragen, um das häusliche Leben so angenehm wie möglich zu machen.

In den meisten Fällen trifft es zu, daß der erste Eindruck, den wir von einem Hause bekommen, von der guten oder schlechten Haltung und dem Betragen der Kinder abhängt, die dazu gehören.

Vor Allem muß Ordnung herrschen; sie ist der Grundstein des häuslichen Glückes. In der Ordnung begründet sich der Friede und aus